MONTMARAULT ■ Avec des cambriolages et des accidents en baisse

Les bons chiffres des gendarmes

L'inspection annuelle de la brigade de gendarmerie de Montmarault a été l'occasion, entre autres, d'insister sur « une baisse notable du nombre de cambriolages et d'accidents sur la zone de surveillance».

a délinquance est généralement à la baisse sur le secteur », a souligné la cheffe d'escadron Linda Blaising, commandant la compagnie de Gendarmerie de Montlucon, lors de l'inspection annuelle de la Brigade territoriale autonome (BTA) de Montmarault. Tout en soulignant « la bonne entente et l'indispensable coopération entre les services communaux et la Gendarmerie ».

Elle a ensuite passé la parole au major Franck Delmas, le commandant de l'unité, qui a pu détailler les chiffres de la délinquance, mais aussi de la sécurité routière. Ce fut l'occasion de se féliciter « d'une baisse notable du nombre de cambriolages et d'accidents sur les dix-



sept communes de la zone de surveillance de la gendarmerie de Montmarault ».

Des lettres de félicitations remises

Les chiffres sont les suivants: interventions, 729 en 2022, contre 753 en 2021. Total de la délinquance, 370 faits en 2022

contre 412 en 2021, soit une diminution de 10,19 % avec un taux d'élucidation de 43,51 %, soit près de sept points au-dessus de la moyenne nationale. Cambriolages, 22 en 2022 contre 35 en 2021, soit une baisse de 37,70 %. Atteintes aux personnes, 48 faits en 2022 contre 75 en 2021, soit une baisse de 36 %. Accidentalité, 5 accidents en 2022 contre 7 en 2021 mais surtout aucun tué et 5 blessés en 2022 soit 9 de moins qu'en 2021.

Auparavant, après le traditionnel lever des couleurs, quelques-uns des douze militaires composant cette unité, se sont vus remettre des lettres de félicitations « pour leur investissement et leur travail » par la commandante de compagnie.

La matinée a été clôturée par un moment de convivialité partagé entre les élus et les gendarmes, mais aussi les retraités de l'institution qui avait été conviés pour l'occasion.

L'Allemagne s'est invitée au collège

Les élèves des classes de sixième du collège Jeanne-Cluzel ont participé, lundi, à une animation de la Mobiklasse (*).

L'intervenante, Lynn Zimmermann, leur a proposé des ateliers ludiques pour découvrir l'Allemagne, tant sur le plan linguistique que culturel. Un beau moment d'échanges.

En plus d'être la langue la plus parlée en Europe, l'allemand est la deuxième langue la plus demandée sur le marché du travail européen.

De nombreux avantages

De nombreux secteurs recrutent en effet du personnel maîtrisant l'allemand :



tourisme et hôtellerie, service aux entre-prises, banque, finance, commerce, ingénierie. L'Allemagne demeure d'ailleurs le partenaire commercial principal de la France.

Ce sont là quelques points à prendre en considération par les élèves et leurs familles au moment du choix de la seconde langue vivante en cinquième. » (*) Dans ce cadre, douze animatrices et animateurs allemands, âgés de 20 à 30 ans, s'engagent « pour véhiculer une image attrayante, actuelle et authentique de l'Allemagne, et faire connaître les avantages à apprendre cette langue ».